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Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e quinze 4 
minutos, no prédio do Previmpa sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 5 
décimo quarto andar, teve início a quingentésima sexagésima quinta reunião ordinária do 6 
Conselho de Administração do Previmpa. Na verificação do quórum estavam presentes os 7 
seguintes conselheiros titulares: Alexandre Dias Abreu, Edmilson Todeschini, Fernanda 8 
Antunes Zini, Flávia Pereira da Silva, Jeferson Miola, Julio César dos Passos, Luciano 9 
Saldanha Varela, Lucimar Rodrigues de Souza, Marilena Ruschel da Cunha, Mario 10 
Fernando Antônio da Silva, Pedro Luis da Silva Vargas, Regis Hoffmann, Renan da Silva 11 
Aguiar, Rogério dos Santos Colpes, Silvia Rejane Mielniczuk de Moura e Wilibaldo Josué 12 
Grüner Scherer.  Na ausência dos titulares, assumiram a titularidade os suplentes Antonio 13 
Renato Marrone, Daniela Silveira Machado, Karine Rodeghiero e Raul Federico 14 
Giacobone. A sessão foi dirigida pelo Presidente Edmilson Todeschini. QUESTÃO DE 15 
ORDEM: Imediatamente após a verificação de quórum e da abertura da sessão, o 16 
conselheiro Raul apresentou questão de ordem, sugerindo o cancelamento da reunião em 17 
razão da greve dos municipários, destacando que hoje estão ocorrendo atos no DMAE e na 18 
FASC. O conselheiro Renan declarou que o Conselho possui matérias importantes para 19 
discutir na pauta de hoje, que a reunião deve ser realizada e mantida em razão da própria 20 
convocação. A conselheira Fernanda afirmou que o Conselho não faz greve, quem faz greve 21 
são as pessoas. Que a reunião só pode ser cancelada por falta de quórum, por essa razão a 22 
reunião que já está aberta deve prosseguir”O Presidente Edmilson declarou que o colegiado 23 
pode decidir pela manutenção da reunião ou pelo cancelamento. O conselheiro Luciano 24 
questionou se haveria algum prejuízo caso a reunião seja cancelada. O conselheiro Raul 25 
afirmou que o parecer sobre a prorrogação do contrato do Banco do Brasil, que está sob sua 26 
relatoria, tem vigência até o dia 31 de agosto, portanto não teria prejuízo caso não for 27 
apreciado nesta sessão. Em seguida, o Presidente Edmilson propôs ao colegiado a votação 28 
para decidir pela manutenção ou pelo cancelamento da reunião. Feita a votação,  foram 29 
apurados 10 votos favoráveis à manutenção da reunião e 10 votos favoráveis ao 30 
cancelamento da reunião. Votaram pelo cancelamento da reunião os conselheiros 31 
Alexandre, Raul, Mário, Jeferson, Karine, Lucimar, Rogério, Silvia, Edmilson e Marilena. 32 
Votaram pela manutenção da reunião os conselheiros Antônio Renato, Renan, Regis, Julio, 33 
Vargas, Luciano, Daniela, Flávia, Fernanda, Wilibaldo. Em seguida, o conselheiro 34 
Alexandre questionou se a reunião poderia prosseguir caso 10 conselheiros se retirassem da 35 
sessão. O Presidente Edmilson declarou que a reunião terá que prosseguir, caso haja 36 
quórum. A conselheira Lucimar afirmou ter que se retirar, em razão do ato que está 37 
ocorrendo na FASC. Neste momento, outros conselheiros se retiraram. O Presidente 38 
Edmilson também se retirou, passando a direção da reunião à Vice-Presidente Flávia. Após, 39 
o conselheiro Renan solicitou a verificação de quorum. A mesa constatou  que às 9 horas e 40 
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20 minutos se retiraram da reunião 10 conselheiros, sendo que o Secretário Rogério Colpes 41 
também havia se retirado. O conselheiro Vargas questionou se os conselheiros que se 42 
retiraram da reunião poderiam ser substituídos pelos conselheiros suplentes que 43 
permaneceram presentes. A Vice-presidente Flávia consultou o Regimento Interno e 44 
informou que nada consta quanto à impossibilidade de prosseguir a reunião com qualquer 45 
quórum, bem como, por prudência, orientou para que nenhum conselheiro suplente 46 
assumisse a titularidade após a saída dos conselheiros titulares. O conselheiro Vargas 47 
declarou que o Regimento é omisso quanto à questão, declarou ter dúvidas sobre a situação 48 
que se instaurou com os conselheiros que se retiraram da reunião, decidindo também se 49 
retirar da sessão às 9 horas e 35 minutos. Após, a Vice-presidente Flávia questionou aos 50 
conselheiros presentes, sendo o Conselho soberano em suas decisões, se os conselheiros 51 
desejam que a reunião prossiga. Não havendo manifestação em contrário, a reunião 52 
prosseguiu. EXPEDIENTE-ITEM UM: Apreciação e assinatura das Atas 26, 27, 28 e 29. 53 
Ficou decidido que a aprovação das atas se dará na próxima sessão ordinária. 54 
EXPEDIENTE-ITEM DOIS: Informes: O conselheiro Renan informou que na próxima 55 
semana estará na Reunião Ordinária do Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes 56 
Próprios de Previdência Social – CONAPREV, nos dias 23 e 24 de agosto de 2018, em 57 
Vitória, Espírito Santo. A conselheira Daniela informou que o secretário executivo do 58 
Conselho, José Fabiano, estará em gozo de licença-prêmio, sendo substituído neste período 59 
pela servidora Janete Gorbin. O conselheiro Wilibaldo informou que no dia 13 de agosto foi 60 
celebrado o dia do economista. Informou também a respeito da previdência pública no 61 
Chile, que segundo fonte consultada não atingiu aos objetivos, sendo que está sendo 62 
constatado que aumentaram o número de suicídios de beneficiários naquele país.ORDEM 63 
DO DIA-ITEM UM: Apreciação do parecer do processo 009.002817.11.0 - Contrato de 64 
tarifas Banco do Brasil. Item prejudicado em razão da ausência do conselheiro Raul, relator 65 
do processo. ORDEM DO DIA-ITEM DOIS: Esclarecimento sobre abate do teto 66 
remuneratório. Item prejudicado em razão da ausência do conselheiro Vargas propositor da 67 
pauta. ORDEM DO DIA-ITEM TRÊS:  Esclarecimento sobre o plano de saúde. O 68 
Conselheiro Regis fez rápida explanação acerca do novo plano de saúde, contrato com o 69 
Centro Clínico Gaúcho. Declarou que o contrato encontra-se assinado e em vigência desde 70 
o dia 19 de agosto de 2018, sendo já utilizado pelos servidores que aderiram ao plano. Em 71 
seguida, foram respondidas perguntas dos conselheiros presentes. Respondidas as 72 
perguntas, foi dado por esgotada a matéria. ORDEM DO DIA-ITEM QUATRO:  73 
Distribuição do processo 18.0.000034259-5 que trata da cooperação técnica PMPA-74 
Previmpa. A Vice-presidente Flávia informou que a distribuição do processo de convênio 75 
entre PMPA e PREVIMPA não será realizada, pois o processo necessita de ajustes por parte 76 
da SMPG. Informou ainda que encaminhou a solicitação por e-mail ao Secretário Executivo 77 
Fabiano. ORDEM DO DIA-ITEM CINCO - Definição de pauta para a próxima reunião. 78 
Ficou decidida a pauta para a próxima reunião ordinária, marcada para o dia 28 de agosto 79 
de 2018, da seguinte forma: I - Apreciação do parecer do processo 009.002817.11.0 - 80 
Contrato de tarifas Banco do Brasil; II - Esclarecimento sobre abate do teto remuneratório; 81 
III - Outros itens de pauta sugeridos até o dia 23 de agosto de 2018. Após a definição da 82 
pauta, o conselheiro Renan destacou que seria importante propor debate a respeito do 83 
Regimento Interno, quanto ao quórum para manutenção das reuniões. O conselheiro 84 
Antônio Renato concordou com o conselheiro Renan e destacou a importância de se rever o 85 
Regimento, pois há um impasse na questão do quórum, considerando que o Regimento é 86 
omisso quanto a este item, que levou o conselheiro Vargas a se retirar da reunião. A 87 



 
conselheira Fernanda declarou que, em razão de haver vários pontos de omissão no 88 
Regimento Interno, seria importante ampliar o debate e encaminhar os questionamentos de 89 
todos os Conselheiros à PGM. Sendo assim, ficou acordado entre os presentes que será 90 
retomada a discussão acerca do Regimento Interno, no que tange ao quórum para 91 
manutenção das reuniões, em momento oportuno. Dessa forma, eu, Vice-presidente Flávia, 92 
encerrei a sessão às 09 horas e 53 min. Lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, 93 
será assinada pelos presentes.  94 
 95 
 96 

Flávia Pereira da Silva Antonio Renato Marrone   97 

Alexandre Dias Abreu Daniela Silveira Machado   98 

Edmilson Todeschini  Fernanda Antunes Zini   99 

Jeferson Miola  Julio Cesar Passos  100 

Karine Rodeghiero Luciano Saldanha Varela  101 

Lucimar Rodrigues de Souza Marilena Ruschel da Cunha  102 

Mario Fernando Antônio da Silva Pedro Luis da Silva Vargas   103 

Raul Federico Giacobone  Regis Hoffmann  104 

Renan da Silva Aguiar Rogério dos Santos Colpes  105 

Silvia Rejane Mielniczuk de Moura Wilibaldo Josué Grüner Scherer 106 


